

1個から即日加工 デジタルモノづくりでさらなる進化

株式会社 佐竹製作所

代表取締役社長

尾方謙一氏



新年あけましておめでとうございます。平素より佐竹製作所M.I.および佐竹グループに温かいご支援を賜り、心より御礼申し上げます。

当社は1990年に山形工場を開設して以来、FA部品の多品種・小ロット生産と超短納期対応を強みに、1個からの特注加工にも即日で応えられる体制を築いてまいりました。現在では約3万種類のセミオーダー品を扱い、全国でもまれな即日加工・出荷を実現する工場として高い評価を頂いております。

近年はデジタル技術と支援システムの導入を進め、新規生産性は大きく向上し、山形工場は過去10年で売り上げが2・5倍に成長するなど、グループを支える中核事業へと発展しています。

事業へと発展しています。力を入れており、無料の社内託児所の運営や地域枠の開放など、従業員と地域の双方に寄り添った取り組みを進めています。さらに、南陽市への半導体設備向け自社ブランド「JSK」の新工場設立や、外国人エンジニアの調達サービス開始など、事業領域の拡大にも積極的に挑戦しています。

私たちも今後も、独自の「見える化」技術や省人化システムを活用し、お客様により簡単で迅速なサービスを提供できる「モノづくり提案企業」として、挑戦と成長を続けてまいります。本年も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。



株式会社 佐竹製作所
SATAKE Precision Technology Co.,Ltd.

本社/東京都千代田区神田須田町1-24-3フォーキャストビル7F
山形工場/西置賜郡飯豊町大字添川3514-79 TEL0238-72-3511
<http://www.satake-s.co.jp/>